

# 成美小だより

☆第21号☆  
2024年7月 5日

## ネットトラブル防止教室を実施しました。

6月20日（木）、授業参観の5限目に体育館で6年生を対象にネットトラブル防止教室が行われました。津南警察署生活安全課の方（おまわりさん）に「インターネットやスマホでトラブルや犯罪に巻き込まれないために」という内容で、スライドを提示しながら分かりやすくお話をいただきました。多くの児童がスマホを所有している現状の中、子どもたちは身近に潜む危険を自分事として感じながら、熱心に聞き入っていました。知ることは大切なこと・・・知ることは未然防止にもつながります。ご家庭でもSNS使用のルールについてお子さんと話をしておいてください。よろしくお祈りします。



## ゴミ収集車（パッカー車）を見学しました

6月25日（火）、4年社会科の授業の一環で、ゴミ収集車に来てもらい、せせらぎ教室でお話を聞かせていただきました。子どもたちは真剣に話を聞いていました。また、ゴミがパッカー車に飲み込まれる様子も見せてもらいました。

## 活躍紹介

6年月組の多氣 蓮心（たげ れんしん）さんが所属する水球競技チーム「リヴィエール三重」が、三重県水泳連盟主催の2024年度全国ジュニアオリンピックカップ三重県予選で優勝しました。

この結果を受けて、7月 6日（土）、7（日）に岐阜県で行われる東海大会に出場することとなりましたので、併せて紹介します。さらにこの大会を勝ち進むと、8月に京都府で行われる全国大会への出場となるそうです。東海大会に向けての意気込みを聞いたところ、「とにかく得点をたくさん入れて勝ちたい!」ということでした。まずは、東海大会突破めざして頑張ろう!!